



93/12

ARCHIVO

Santiago. 4 de Enero de 1992

Señor
Ascanio Cavallo
Director Diario La Epoca
Presente

Estimado Director y amigo:

Con motivo de su designación como Director del Diario La Epoca reciba mi felicitación personal como asimismo la del Gobierno.

Su fructífera trayectoria profesional, tanto en el periodismo como en la crónica de las últimas décadas en nuestro país, constituye un aval para el éxito que le deseo en la dirección de ese prestigioso matutino.

Lo saluda cordialmente.

Patricio Aylwin Azócar